## Ciego de Avila bat Granma et compromet l'accès de cette dernière à la finale du championnat de base-ball



Ciego de Avila a ouvert le feu ce lundi face à Granma et a remporté la victoire 9 points à 4 ce qui l'a placé aux portes de la Grande Finale du 54 è Championnat Cubain de Base-ball.

Granma est passé de la confiance après le bon travail de Lazaro Blanco, à l'espoir après les coups de circuit de Yordanis Alarcón, Adrián Morano et Alfredo Despaigne puis a l'inquiétude quand les joueurs de Ciego de Avila, Osvaldo Vazquez et Humberto Morales ont égalisé.

La frustration n'a pas tardé à arriver quand Yeniet Pérez a réalisé un coup de circuit et ensuite Andy Zamora et José Adolís ont marqué deux points chacun.

Granma doit tout donner pour gagner et pouvoir accéder à la finale.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51064-ciego-de-avila-bat-granma-et-compromet-lacces-de-cette-derniere-a-la-finale-du-championnat-de-base-ball



## Radio Habana Cuba